
開催日 平成25年11月12（火）
場所 宇土市教育委員会庁舎２階会議室
会議種類 定例会
出席委員 伊豫富久委員長　岩村俊明委員長職務代理者

木村俊明委員　長尾忠委員　木下博信教育長

事務局出席者 山本桂樹教育部長　佐美三洋学校教育課長　宮下喬生涯学習課長補佐
木下洋介文化課長　長溝常義スポーツ振興課長
中山麗慈給食センター所長　舩田元司学校教育課長補佐

開会 午前10時

議事日程 １　会議録署名委員の指名

２　会期の決定

３　前回の会議録承認について

４　議案第51号　宇土市教育委員会外部評価委員の任命について

５　議案第52号　宇土市立緑川小学校運営協議会委員の解任について

6　議案第53号　宇土市立緑川小学校運営協議会委員の任命について

７　議案第54号　平成25年度宇土市一般会計補正予算について

報告事項 教育長，教育部長，各課（館・所）長，指導主事

【議　　事】

[案件] 「日程第１　会議録署名委員の指名」　
[採決] 　木村委員・木下教育長に決定

[案件] 「日程第２　会期の決定」
[採決] 本日一日と決定

［案件］ 「日程第3　前会議録の承認について」
［採決］ 承認

[案件] 「日程第４　議案第51号　宇土市教育委員会外部評価委員の任命について

[説明]

[質疑・意見] 新任は何人いるのか。

岩村委員

[説明] 再任は，長光氏だけで，あとは全て新任である。

山本教育部長

[説明]

木下教育長

[採決] 承認

平成２５年11月宇土市教育委員会会議録

地方教育行政の組織及び運営に関する法律第27条第2項の規定に基づき，教育委員会が，
その権限に属する事務の管理及び執行状況の点検及び評価を行うために，教育に関し学識
経験を有する者の知見を活用を図る必要があるため提案するもの。

佐美三学校教育課長

田口氏は，元教師で校長もされていた。クアラルーンプルの日本人学校にも3年間派遣されて
いた。文化協会の会員でもあり，市のことを一生懸命考えている人である。
長光氏は，住職でもあるが，市の子ども会やPTA関係も行っている人である。
本多氏は，塾長を行っている。子どもの情報等も詳しい。カウンセリングの講義・講座も行って
いる人である。
芳本氏は，現在,体育会長，PTA会長をしており，若手で活躍している人である。
伊勢氏は，公募で論文を読んだが大変すばらしいことが書かれていた。元農林省の職員で，
網田の放課後子ども教室の講師でもあり，教育に熱心な人である。



[案件] 「日程第６　議案第５２号　宇土市立緑川小学校運営協議会委員の解任について

[説明]

古川指導主事

[説明]

木下教育長

[採決] 承認

[案件] 「日程第６　議案第５３号　宇土市立緑川小学校運営協議会委員の任命について

[説明]

古川指導主事

[質疑・意見]

岩村委員

[採決] 承認

[案件] 「日程第７　議案第５４号　平成25年度宇土市一般会計補正予算について」

[説明]
佐美三学校教育課長

宇土市教育委員会教育長に対する事務委任規則（平成１３年教委規則第４号）第２条第１０号
の規定により，教育予算その他の議会の議決を経るべき議案についての意見の申出に関す
る案件のため提案するもの。

[説明]
佐美三学校教育課長

【歳入】
・就学援助伴う，国からの補助金
　国庫補助金　1千円
・幼稚園就園奨励事業に伴う，国からの補助金
　国庫補助金　255千円
・教育費雑入　△14,405千円
・国庫補助金（元気臨時交付金）　49,200千円
・小学校債　9,900千円
【歳出】
・就学援助経費　193千円
・幼稚園就園奨励事業　1,280千円
・中学校芝生化事業　20,336千円
・網津小学校プール改築委託料　11,025千円

[説明]
宮下生涯学習課長補
佐

【歳出】
・放課後子ども事業返還金　31千円
・中央公民館修繕料　1,013千円
・轟公民館修繕料　819千円

[説明]
木下文化課長

【歳出】
・轟水源地内倒木処理補助金　２２０千円

[説明]
長溝スポーツ振興課長

【歳出】
・走潟体育館光熱水費　155千円
・施設管理委託料　890千円

[説明]
山本教育部長

鶴城中学校の第2グラウンドの整備工事は，土のグラウンドを人口芝生化し，テニスコート3面，
フットサルコート1面整備し，夜間照明の整備及び駐車場の舗装工事を行う。また，現テニス
コートをハンドボールコートに変更する。

[質疑・意見]
岩村委員

鶴城中学校の整備について，どうしても必要な工事のため進めていいのではないか。

[質疑・意見]
長尾委員

地区体育館の光熱費について，他の地区はどうなっているのか。

[説明]
長溝スポーツ振興課長

走潟地区だけで，特に利用者が多いためである。

[採決] 承認

宇土市学校運営協議会規則（平成18年教育委員会規則第2号）第７条の規定により，学校運
営協議会委員の辞任に伴い，新たに委員を任命する必要があるため提案するもの。

現嘱託会会長で，同じ職名で交代されているので問題ないと思う。

宇土市学校運営協議会規則（平成18年教育委員会規則第2号）第１９条の規定により，学校
運営協議会委員の辞任の申し出に伴い，委員を解任する必要があるため提案するもの。

嘱託員辞任に伴うものです。会長は地域の方で 先端で活躍されている人であるため辞任さ
れたのだと思う。



佐美三学校教育課長 特になし。

タブレットの導入について，モデル校の指定は受けられないのか。

[説明]

古川指導主事

[質疑・意見] 予算との絡みもあるが，斬新な考えでよろしくお願いする。

伊豫委員長

志垣生涯学習課長 平成26年1月12日に成人式の開催を予定している。

木下文化課長 特になし。

長溝スポーツ振興課長 特になし。

[質疑・意見]
岩村委員

指定はない。タブレットは1台約2４５,000円と高いが時代は進んでいる。5年後を見据えた導入
が必要である。

古川指導主事 ・事故・問題行動及び不登校児童・生徒の状況について説明する。
・ウインドウズのXP問題について，ウインドウズ７に変更（アップグレード）して対応する。
・シンクライアントについて，今年度に中学校全校に導入，来年度に小学校全校に導入の予
　定である。
・来年度網田中学校のパソコン教室のパソコンの買い替えを予定している。
　一部タブレットの導入も検討する。
・小学校のパソコン教室のパソコンについて，来年度5年経過するので，今後の買い替えに
　ついて検討していく必要がある。

・ｔｏｔｏのスポーツ振興助成について，計画変更するなど，工夫して再申請した結果，採択され
た。
夜間照明についても，住民の承認が必要だが，夜間に地域開放できるし，芝生についても，
土のグラウンドでは民家に埃がする。良い方向に行き大変喜んでいる。
・懸案の教育振興基本計画について，後日，提案しまするので，指示及び提案をよろしくお願
いする。
・コミュニティ・スクール学校運営協議会は，教育委員会に人事について意見を述べることが
できるとなっており，尊重していく必要がある。
・現在，コミュニティ・スクールは5校が行っているが，住吉中学校，花園小学校，宇土東小学
校が前向きに校長先生等考えており，教育委員会としても検討していく。

［報告事項］
木下教育長

1事業リフォームについて
　・図書館管理経費について，評価結果は「市実施（要改善）」で，市の方針は「市実施（改
　　善：民間委託拡大）
　・少人数指導対策事業について，評価結果は「市実施（現行どおり）」で，市の方針も同
　　じ。
　・外国青年（ALT)招致事業について，評価結果は「市実施（要改善）」で，市の方針「市実
　　施（改善：事業実施体制の見直し検討）
　　以上のように決定した。
２市議会決算審査特別委員会について
　11月19日に開催される。あらかじめ示された抽出事項についての答弁と主要施策事業に
　ついて説明することになっている。
３第2次教育振興基本計画について
　今月末に臨時の教育委員会の開催をお願いしたいと考えている。
４市議会定例会（12月）について
　・日程　12月5日開会9・10・11日一般質問，12日文教厚生常任委員会，20日閉会
　・教育委員会からの上程議案は，補正予算について（学校教育課，生涯学習課，文化
　　課，スポーツ振興課）を予定している。

山本教育部長



中山給食センター所長 特になし。

閉会 11時45分

会議録署名
　木村　峰子

　木下　博信


